

## Tragedia en Parada Daymán: tres personas pierden la vida y cuatro resultan heridas en un accidente vial

Policiales



Publicada el: 12/11/24	Visitas: 180
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 25	Puntaje: 4.2

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/tragedia-en-parada-dayman-tres-personas-pierden-la-vida-y-cuatro-resultan-heridas-en-un-accidente-vial\\_8079.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/tragedia-en-parada-dayman-tres-personas-pierden-la-vida-y-cuatro-resultan-heridas-en-un-accidente-vial_8079.php)

**TRAGEDIA EN PARADA  
DAYMÁN: TRES  
PERSONAS PIERDEN  
LA VIDA Y CUATRO  
RESULTAN HERIDAS EN  
UN ACCIDENTE VIAL**

*Policiales*

*Tragedia en Parada Daymán: tres personas pierden la vida y cuatro resultan heridas en un accidente vial*

**Desgarrador siniestro en Parada Daymán: tres fallecidos y cuatro heridos tras un accidente de tránsito.**

## **Tragedia en Ruta 3: Tres fallecidos y cuatro heridos tras choque frontal**

En la madrugada de ayer, un siniestro de tránsito frontal dejó un saldo trágico de tres fallecidos y cuatro heridos en el kilómetro 467 de la ruta 3, en Paysandú, específicamente en Parada Daymána, a unos 17 kilómetros de Salto.

### **Detalles del Accidente**

El choque, que involucró a un Fiat Siena y un Kia Río, se produjo cuando ambos vehículos circulaban en direcciones opuestas.

En el Fiat, que se dirigía hacia Paysandú, viajaban cuatro personas.

De ellas, dos perdieron la vida en el lugar, mientras que las otras dos fueron trasladadas al Centro de Agudos.

En el Kia, que se desplazaba en sentido contrario, viajaban tres ocupantes, uno de los cuales también falleció y los otros dos fueron derivados de forma urgente al Centro Médico de Salto.

### **Identificación de las Víctimas**

Según información proporcionada por la Jefatura de Policía de Salto, los fallecidos del Fiat Siena eran dos hombres de 60 y 31 años, mientras que el conductor del Kia tenía 40 años.

Los heridos incluyen al conductor del Kia, de 21 años, quien presentó un examen de alcohol en sangre negativo, y su acompañante, de 29 años.

Por su parte, los ocupantes del Fiat tenían 44 y 45 años.

### **Datos sobre los Ocupantes del Kia**

El Kia, matriculado en Canelones, era conducido por Facundo Ruiz, de 21 años. Aunque inicialmente se sospechó que no contaba con licencia para conducir, se confirmó que tenía la habilitación vigente.

Su diagnóstico médico incluye múltiples fracturas y permanece internado en el Sanatorio Panamericano.

Sus acompañantes son Alejandro Silvera Roland, de 29 años, y Roberto Sebastián Beiso, de 40 años, este último lamentablemente falleció debido a sus lesiones.

### **Información sobre los Ocupantes del Fiat Siena**

El Fiat Siena, que tenía matrícula HAD1729 de Salto, era conducido por Jesús Aníbal Lacerda de los Santos, de 60 años, quien murió en el lugar.

Sus acompañantes, Héctor Daniel Cechini, de 45 años, y Pablo Alejandro Gollarda Taborda, también de 45 años, sufrieron serias lesiones.

Otro ocupante, Jhonatan Alfredo González Álvez, de 31 años, también perdió la vida en el accidente.

Todos ellos eran operarios de una conocida empresa de construcción en la zona.

## Atención y Respuesta de Emergencia

Al ser notificados del accidente, diversas patrullas, ambulancias y bomberos de Salto acudieron rápidamente al lugar, dado que varios de los ocupantes quedaron atrapados entre los vehículos.

La ruta estuvo cerrada por varias horas para facilitar las labores de rescate y la investigación judicial correspondiente.

## Investigación en Curso

Las autoridades están trabajando para esclarecer las causas del siniestro, y todo indica que podría haber sido provocado por un cruce involuntario de senda de uno de los vehículos, lo cual derivó en el violento impacto frontal.

Se estima que la velocidad de ambos autos era alta, teniendo en cuenta el estado en que quedaron tras la colisión.

La comunidad se encuentra consternada ante esta tragedia, mientras se llevan adelante las investigaciones pertinentes.

Fuente: Diario Cambio

## Imágenes

**TRAGEDIA EN PARADA  
DAYMÁN: TRES  
PERSONAS PIERDEN  
LA VIDA Y CUATRO  
RESULTAN HERIDAS EN  
UN ACCIDENTE VIAL**

*Tragedia en parada dayman tres personas pierden la vida y cuatro resultan heridas en un accidente vial*

## Tags

*conducido, fallecidos, ocupantes, heridos, lesiones, viajaban, conductor, tragedia, alejandro, accidente, siniestro, frontal*

## Noticias relacionadas

**4.7 \*** *Tragedia en la ruta: tres vidas se apagan en un choque frontal*

cerca de Parada Daymán

**4.2 \*** *Tragedia en Paysandú: Tres vidas se apagan y cuatro personas resultan heridas en un choque frontal en la ruta 3*

**4.2 \*** *Fatal accidente en ruta 3 deja tres fallecidos y cuatro heridos de gravedad*

**4.5 \*** *Trágico siniestro vial en Ruta 7: dos jóvenes pierden la vida y varios resultan heridos*

**3.8 \*** *Trágico accidente en Tala: Dos personas fallecen y varias resultan heridas tras colisión entre una camioneta y un auto*

**4.5 \*** *Tragedia en la Ruta 3: tres vidas se apagan en un siniestro vial en Paysandú*

**5.0 \*** *Tragedia en las rutas: un joven de 25 años pierde la vida en un fatal accidente tras despistarse y colisionar contra una alcantarilla*

**4.8 \*** *Tragedia en Barbados: un tiroteo sin precedentes deja cuatro fallecidos y múltiples heridos*

**4.3 \*** *Tragedia en Artigas: un joven de 15 años pierde la vida al ser atropellado por una camioneta en la ruta 30*

**4.5 \*** *Tragedia en las Termas del Daymán: un niño de dos años pierde la vida ahogado*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos

díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized

uruguay decide 2024